



明けましておめでとうございます 本年もどうぞよろしくお祈りします

校内のどこかに隠れています。探してくださいね!



2023年がスタートしました。沙美海岸に初日の出を見に行きました。浜や防波堤には大勢の人が来ていました。雲の間から出てくる太陽を見ながら、今年の決意を新たにしましたことでしょう。

さて、今年は「卯」の年。ウサギなので飛躍の年となるでしょうか。高くジャンプするには、膝を曲げしっかり力をためて一気に力を解放することが求められます。

3年生・・・受験を目前に控え、まだまだ力をためている時期ですね。「**進路**」をぶらすことなく中学校生活のラストスパートを後輩に見せてください。

2年生・・・2月に「立志式」があります。14才の節目に新たな**決意**を考えていることでしょう。黒崎中を力強く引っ張って行ってください。

1年生・・・中学校生活の「はじめて」も残り3ヶ月。**先輩**になる日も近い。それに伴い責任も重くなってきます。甘えてばかりじゃいけませんね。

先生方・・・今年度も残り3ヶ月。黒崎中の生徒のために、授業や学校行事・部活動に力を発揮します。良き**アドバイザー**となれるようがんばります。生徒のみなさん、最後まで付いてきてください。



倉敷こどもミーティング

昨年末12月26日(月)に倉敷市主催の「倉敷こどもミーティング」が市庁舎でありました。倉敷市内26校の中学生が集まり、課題解決のためにどう行動していくかを議論しました。黒崎中学校からは、生徒会長の[]さん、副会長の[]さんが参加しました。今回のテーマは「働きやすい世の中にするために」、[]さんは全体の司会も務め、2人とも他校の代表生徒と共に情報交換をすることが出来ました。黒崎中学校での活動に生かせるヒントもあったのではないのでしょうか。



中学生災害ボランティアリーダー研修会

同じく12月26日に「中学生災害ボランティアリーダー研修会」がありました。玉島ロータリークラブの主催で玉テレホールを会場に、本校からは、[]さんと[]さんの2人が参加しました。

同じ玉島地域の中学生と最初に講義を聞き、心臓マッサージのやり方AEDの扱い方を教えてもらいました。その後、実際にグループ内で役割分担をしながら体験しました。周りに協力の声を掛けたり、指示を出したりと初めての経験でした。

中学生でも「命」を救う行動ができるんです。

